

Kolaborasi TNI dan Warga: Karya Bakti Koramil Krembangan di Pura Agung Jagat Karana Sambut HUT TNI ke-79

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2024 - 19:23



Koramil 0830/01 Krembangan menggelar kegiatan Karya Bakti di Pura Agung Jagat Karana, yang berlokasi di Jl. Ikan Lumba-lumba No. 1, Kelurahan Perak Barat, Kecamatan Krembangan

Surabaya – Dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-79 Tahun 2024, Koramil 0830/01 Krembangan menggelar kegiatan Karya Bakti di Pura Agung Jagat

Karana, yang berlokasi di Jl. Ikan Lumba-lumba No. 1, Kelurahan Perak Barat, Kecamatan Krembangan, pada Rabu (2/10).

Karya Bakti ini merupakan bentuk nyata sinergi TNI dengan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan merawat fasilitas umum, khususnya tempat ibadah. Selain itu, kegiatan ini juga mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian sosial di tengah masyarakat.

Mayor Inf Slamet Prayitno, Danramil 0830/01 Krembangan, menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta meningkatkan semangat kebersamaan dalam menjaga lingkungan. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memperindah Pura Agung Jagat Karana, tetapi juga semakin memperkuat hubungan baik antara TNI dan warga di sekitar," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan aman, tertib, dan penuh antusiasme dari semua pihak yang terlibat. Karya Bakti ini juga mendapat apresiasi dari para pemangku Pura Agung Jagat Karana dan masyarakat setempat yang turut hadir dalam acara ini.

Kegiatan Karya Bakti ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI ke-79 yang diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar dan memperkuat hubungan antara institusi TNI dengan elemen masyarakat di Surabaya, pungkas Mayor Slamet.

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 07.00 hingga 09.30 WIB ini dihadiri oleh berbagai pihak, di antaranya: Camat Krembangan, Drs. Harun Ismail, MM, Pasiter Kodim 0830/SU, Mayor Cke Hermansyah, Danramil 0830/01 Krembangan, Mayor Inf Slamet Prayitno beserta anggota, Ahmad Kusairi, S.Psi, Lurah Perak Barat, Saefuddin Zuhri, S.Kep.Ns., M.Kes., Kanit Lantas Krembangan, Aiptu Abu Bakar, Bhabinkamtibmas Perak Barat, Aiptu Wiji Supriadi, Staf Kelurahan Perak Barat dan Kelurahan Morokrembangan, Satpol-PP, RT/RW, serta masyarakat setempat.